

Goch

Start für neues RIS

[21.08.2014] Ein neues Ratsinformationssystem hat die Stadt Goch im Kreis Kleve in Betrieb genommen. Es bietet mehr Funktionen sowie mehr Komfort.

Die Stadt Goch verfügt über ein neues Ratsinformationssystem (RIS). Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, erlaubt die Lösung einen deutlich größeren Komfort bei der Recherche in Drucksachen, Tagesordnungen und Niederschriften zu den Sitzungen des Stadtrats und seiner Ausschüsse. So können Interessierte etwa mit einem Klick auf den jeweiligen Tagesordnungspunkt direkt auf die Beratungsvorlagen zugreifen. Zudem gibt es die Möglichkeit, Dokumente zu speichern und auszudrucken. Wird ein Tagesordnungspunkt aus einer vergangenen Sitzung ausgewählt und liegt hierfür bereits eine Niederschrift vor, dann wird automatisiert das Beratungsergebnis aus der jeweiligen Sitzung zusätzlich angezeigt. Außerdem steht die bereits bekannte Newsletter-Funktion auch weiterhin bereit: Wer sich hierfür angemeldet hat, erhält per E-Mail automatisch einen Hinweis auf neu verfügbare Einladungen zu Rats- und Ausschusssitzungen.

(cs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Goch, Bürgerservice